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金武町まち・ひと・しごと創生外部有識者委員会 議事概要 

 

令和６年３月２７日（水） 

１３時３０分～１５時００分 

場所：金武町役場３階 中会議室 

 

有 識 者 委 員：奥間尚登委員長(〇)/ 島本勇人副委員長(〇)/ 仲間寛人委員(〇)/  

仲間務委員(〇)/ 河上章一委員(〇)/ 吉田真由美委員(〇)/  

池添昭二委員(〇) / 仲間光明委員(〇) 

事 務 局：伊藝課長、神田係長、前田 

 

1．第２期金武町まち・ひと・しごと創生総合戦略に掲げた事業の検証について 

説明者 事務局 

 

2．意見交換、質疑応答 

 

委員：就活支援センター利用者が雇用者となった人数は短期雇用者も含まれるのか。 

 

委員：短期、パート、非常勤等を含むすべての雇用をカウントしている。資料では１月末時

点の数値なので 225 名とあるが、現在値は 231 名である。 

 

委員：空店舗対策事業による新規店舗の件数について、アパートの１室もカウントしている 

と思うがいかがなものか。 

 

委員：当初は国道沿いのみ空店舗支援事業の対象としていたが、徐々に空店舗が埋まってき 

たので範囲を金武町全域に拡大することとし、現在はアパートの 1 室についても対象とし 

ている。 

 

委員：就活支援センターにおける町内の求人募集は 70 件あり、近隣市町村の求人募集も含 

めると結構な数だが、中々求人が来ない状況である。アスボテイホテルについては、約 35 

名の募集があるが中々求人が来ないのが現状である。 

 

委員：商品券の販売額について、総合戦略上の目標は 110,000,000 円となっているが、 

実際はどうなのか。 

 

事務局：令和 6 年度については、プレミアム率 20％、金額で言うと 240,000,000 円を予定
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している。 

 

委員：コロナの影響で令和 3 年度、令和 4 年度と達成できない事業が多かったが、令和 5 年

度については、コロナ前の水準に戻ってきていると思う。ネイチャーみらい館はどうか。 

 

委員：少しずつ戻っているが、修学旅行と民泊事業についてはまだ戻ってきていない。次年

度については、今年度と同様若しくは微増を見込んでる。 

 

委員：ネイチャーみらい館利用者数が指標となっているが、今後は人数にこだわらず、利用

者が町にどのくらいお金を落としたか、観光消費額的な視点の指標が望ましいと考える。 

 

事務局：次回の第 3 期作成時にご意見のとおりの指標にしたいと思う。 

 

委員：待機児童数はゼロだが、現在の保育現場の問題点として、少子化問題と保育士不足が

あげられ、施設が充実し受け入れ態勢は整っていても、実際に利用する子どもがいないこと

と、その子どもを見る保育士がいないことに着目することが重要であると考える。次年度就

活支援センターで保育士向けの講座が執り行われると聞いている。このように、今後町には

保育士不足を補えるような取り組みを期待したい。 

 

委員：放課後児童健全育成事業について、現在全区で担っているが、屋嘉区においては、職

員不足が理由で希望者全てを受け入れることができていない。職員の募集は随時行ってい

るが、中々求人が来ないのが現状である。 

 

委員：行政が学費を支払う代わりに指定された期間はその市町村の子育て関係施設で働い

てもらうような取り組みを行っている市町村もあるらしい。 

 

委員：金武町は過去に出生率日本一となっていたが、現在はどうなのか。 

 

事務局：毎年公表されている数字ではないが、最新の公表結果では金武町が出生率日本一で

あるため、次回公表されるまでは出生率日本一の町と言える状況である。 

 

事務局：2017 年の厚生労働省調べでは金武町が出生率日本一である。 

 

委員：現実の出生率はどうなのか。 

 

委員：出生数で言うと、１年あたり約 130 名だったのが直近だと約 80 名となってお 
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りかなり減っている。 

 

委員：屋嘉区は増えていると感じているが。 

 

事務局：自然増ではなく社会増の傾向にあると思われる。町外から流入で入っているのでは

ないか。 

 

事務局：皆様が在籍している事業所、団体において、働き手が減少となることを想定した取

り組みがあれば教えて頂きたい。例えば受付業務をオートメーション化しているだとか。 

 

委員：申込み関係を全てオンライン化している。 

 

事務局：総合戦略の効果検証を毎年行っているが、アナログ的に実施しており、今後もこの

ような形で効果検証を行うことは無理があると感じている。どこかのタイミングで仕組み

自体を改善できればと考えている。次回の第 3 期作成時には反映したい。 

 

委員：空店舗対策事業について、以前空き家で子ども食堂をやりたいと相談を受けたことが

あるが、そのような場合でも対象となるのか。 

 

委員：子ども食堂の場合だと商売ではないので対象外である。 

 

委員：ギンバル訓練場跡地に商業施設的なものを誘致する予定なのか。 

 

事務局：あくまで予定だが、フードコート的なものを誘致する計画がある。 

 

委員：令和 6 年度に誘致するのか。 

 

事務局：2～3 年後だと思われる。 

 

事務局：現在の第 2 期総合戦略が令和 7 年度までとなっている。令和 8 年度からの第 3 期

に向けてアイディアがあれば頂きたい。 

 

委員：KIN サンライズビーチ関連の指標があれば良いのではないか。 

 

事務局：入れ込む方向で検討していきたい。 
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委員：現在の方法では取りまとめが大変だと思うので、次回からは町が持っているデータベ

ースからすぐに数値を出せるものを指標にしてはどうか。取りまとめ作業がかなり楽にな

ると思う。 

 

事務局：RESAS を活用していきたい。 

 

委員：RESAS は数値のズレが生じる可能性があるので、上手く使い分けることができれば

より説得力が増すと思う。 

 

委員：未達成となっている事業については、達成されるよう努めて頂きたい。 

 

事務局：承知した。 


